

令和元年度第11回天童市教育委員会について（報告）

日 時 令和2年3月9日（月） 午後1時30分
～午後2時03分

場 所 教育委員会 第一会議室

出席委員 相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、
松村昌子委員、大内あゆ子委員

欠席委員 なし

出席者 大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、
伊藤頭吾学校教育課課長補佐
事務局（教育総務課職員）

議 事

議第31号 令和2年度教職員人事異動の内申について（非公開）

<教育長あいさつ>

お忙しい中ご出席いただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染防止に伴う卒業式への保護者の出席について、悩んだ末に実施することに決定いたしました。

また、中学3年生は明日、高校入試を迎えますが、これまで子ども達は明るく、前向きに取り組んでいる状況がありました。

春休みの部活動については、通常どおり行う予定ですが、今後、いろいろな判断を迫られると考えているところです。

今日は、教職員の人事異動の内容ですが、よろしくお願ひし、あいさつとさせていただきます。

< 議 事 >

議第31号 令和2年度教職員人事異動の内申について

<可決する>

審議経過

井上委員 : 天童市在住の管理職の割合は、どれくらいになっていますか。

学校教育課長 : 割合は把握しておりませんが、少ない状況があります。

村山委員 : 知っている教職員が異動になると、寂しい気持ちになります。

松村委員 : 女性がリーダーになっている学校について、男女共同参画という意味からも、今後、楽しみにしています。

大内委員 : 50代前半の若い管理職が多いことは、大変良いことと感じています。

教育長 : 他には無いようですので、第11回教育委員会会議を終了します。